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【司 会】 水本孝夫ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 岩田舞子委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

 先週９／３土曜日に万代シルバーホテルでＩＭが行わ

れました。当東クラブから２０名程の参加、第二分区全体

で１５０名程の参加でした。ＩＭはＲＣについての理解と親

睦が目的ですが、林家木久蔵の落語会の裏話や落語、

弟分林家麒麟の落語。そして楽しい懇親会と専ら親睦に

重点が置かれておりました。(麒麟=元大関清国の子供、

慶応出身 モデル経験 イケメン)マア、たまにはそういう

ＩＭも良いかもしれません。 

 さて、９月は新世代の為の月間です。ローター、インタ

ー、青少年が該当すると思います。今週水曜日９／７に

ローターの例会に出て参りました。場所は工藤さんの第

一建設亀田事業所の４階小会議室。出席はローターアク

ト２名、ゲストとして秋田銀行の若い人、そして私を入れ

て、たった４名です。数から云えば何とも寂しい例会です。

私は卓話の為に参加したのでメサイアの話をしました。

一昨年会員スピーチの時、時間が足りず話したくても話

せなかった。その反動でもないのですがＣＤとラジカセ

を持参してたっぷりと名曲を聞いて貰い解説させて貰い

ました。時間は 30分を超過し 40分位かかりましたが大

変好評でした。と私は思っているのですが・・。 

 今日からＢＧＭはマーラーに代わってブルックナーで

す。後期ロマン派に属する作曲家でマーラーと並び称さ

れています。本日のＢＧＭでお聞き頂いたのは第１番で

すが、実は１番の前に「ヘ短調交響曲」とか「交響曲  

第０番」という変なのもあるのです。ブルックナーは１９

世紀の人ですので面白い逸話が沢山残っています。ブ

ルックナーの話をすると限がありません。これから時間

を頂きながら、追々とそんな話もしたいと思います。 

 

 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：岩田舞子委員＞ 

◇ゲスト 

茶人：柳本宗閑さん 

 

◇ビジター 

加島長作さん（新潟ＲＣ） 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：岩田舞子委員＞ 

◇会員の創業記念日 

小川英朗さん：㈱小川 

立川龍雄さん：ＯＲＧＡＮ ＯＩＬ Ｃｏ．，Ｌｔｄ 

河崎順昭さん：㈱新潟エヌテーエヌ 

水本孝夫さん：三和商事㈱ 

水本直弥さん：ＮＡＯ建築設計 

野崎裕さん：㈱エヌ・エヌ・メディカル 

 

◇会員の結婚記念日 

大宮一真さんご夫婦、島賢資さんご夫婦 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：斉藤国雄委員長＞ 

寄付者紹介（会費同時納入者）：平山恒光さん、 

市川務さん、井上陽一さん、石川昇さん、伊藤洋さん、 

岩田舞子さん、片山政博さん、加藤大二さん、 

河端信雄さん、北村慎一さん、近藤彰さん、 

町田仁さん、皆川建五さん、三浦良祐さん、 

水本直弥さん、中川一広さん、那須野幸作さん、 

野沢慎吾さん、小川英朗さん、大宮一真さん、 

斎藤稔さん、佐藤真介さん、島賢資さん、清水久雄さん、 

高橋英樹さん、斉藤国雄さん（以上１万円） 

 

工藤康信さん、志田常弘さん（以上２万円） 

 

＜職業奉仕委員会：宮川委員長＞ 

１０／１４に職場訪問を行います。申し込みは９月末日ま

で。 

 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

のんぴーり青山のワクワク市の注文締切は本日です。 

 

 



          

 

 

＜ゴルフ同好会：那須野幸作幹事＞ 

本日河端年度の納会です。第２回本間杯は９／１５日本

海カントリークラブです。 

 

＜野球同好会：大宮一真マネージャ＞ 

練習予定日のお知らせ 

・９／８    宮浦中グランド 

・９／１７   エコスタジアム室内練習場 

・９／２９，３０  胎内合宿  

・１０／３   エコスタジアム 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：皆川建五委員長＞ 

本間健一郎さん 

先週、浦佐の山岳マラソンを走ってきました。一応

は完走ですが、タイムは２：３０．年だからマァこん

なものです。 

中川一広さん 

今日の日報にトマピーが紹介されました。これは 

１５年前から企画していた商品で、カプサンチン含

有、抗酸化作用（ガン予防に効果）の大きい作物で

す。そのうち市場に出ると思いますので宜しく。 

近藤彰さん 

昨日は、３時からの昼酒で「駒形どぜう」でどじょう

鍋で一杯。「東京駅黒塀小路のイタリアンレストラン」

でワインを一本。新潟に戻って「駅前のお寿司屋」

で一杯。勿論家内はおりません。家内は本日夜の

帰宅です。 

片山政博さん 

ゴルフようやく中川さんに勝ちうれしくてうれしくてニ

コニコします。 

町田仁さん 

９／１２家内の誕生日を迎えます。○○才です。 

 

安藤幸夫さん 

いろいろな方にお世話になりました。特に水本さん

お世話になりました。本日早退させて頂きます。 

古川喜代志さん 

１００％バッジ。早退させて頂きます。ありがとうご

ざいます。 

 

◇８月の月間賞 

市川務さん、中川一広さん 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７８．００％ 

２週間前メークアップ後  ９７．２８％ ･･･◇ 
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【卓 話】 

「お茶のおはなし」 

茶人：柳本宗閑さん 

 

 

次週９／１６は卓話、 
新潟江戸しぐさ研究会 柴田光榮氏の 
「江戸しぐさに学ぶ企業経営 その１」です。 


